

Équateur : l'ex-vice-président Jorge Glass appelle à poursuivre la lutte pour la Révolution Citoyenne



Quito, 5 mars (RHC)- L'ex-vice-président de l'Équateur Jorge Glass, a appelé, les partisans de la Révolution Citoyenne à poursuivre la lutte.

Jorge Glass a envoyé ce message téléphonique, diffusé sur les plate-formes numériques, depuis la prison de Latacunga où il purge une peine de prison pour le délit présumé d'association de malfaiteurs dans l'affaire de l'entreprise brésilienne du bâtiment Odebrecht. Aucune preuve concrète n'a été présentée contre lui.

Le dirigeant équatorien est emprisonné depuis 17 mois dont plus de 4 à Latacunga. Ses avocats, les personnes qui lui rendent visite et le Défenseur du Peuple assurent que sa vie y est en danger raison pour laquelle ils ont présenté plusieurs demandes de transfert mais en vain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185128-equateur-lex-vice-president-jorge-glass-appelle-a-poursuivre-la-lutte-pour-la-revolution-citoyenne>



Radio Habana Cuba